

Madrid, 4 de noviembre de 2024

Estimado/a amigo/a,

Te escribo para comunicarte el aplazamiento de nuestra Gala ASEDAS 2024, que iba a tener lugar el próximo jueves 7 de noviembre en la sede del Comité Olímpico Español.

En un año olímpico, como éste, queríamos destacar los valores compartidos entre el comercio y el deporte bajo el lema "Darlo todo". Pero, tras los trágicos acontecimientos acaecidos en la Comunitat Valenciana y en Castilla La Mancha, es el momento de concentrar todos nuestros esfuerzos en apoyar a los ciudadanos afectados y a las empresas de distribución alimentaria que, sobre el terreno, están haciendo un extraordinario trabajo para garantizar el abastecimiento de alimentos y colaborar en el envío de ayuda humanitaria.

Por ello, hoy es momento de "Darlo todo por los afectados de la DANA".

Seguro de tu comprensión, espero tener la oportunidad de saludarte pronto en mejores circunstancias.

Recibe un cordial saludo,

Josep Antoni Duran i Lleida Presidente de ASEDAS